

SORTIE/ PARTICIPATION AUX ATELIERS DES ZONES HUMIDES

Cette semaine, les zones humides sont mises à l'honneur. Et ce **vendredi 3 février 2023**, les éco délégués ont été choisis par l'ODE, partenaire de notre projet éco citoyen, pour participer aux ateliers des zones humides.

Qu'est-ce-que les zones humides ?

Ce sont toutes les zones « habituellement inondées ou gorgées d'eau douce, salée ou saumâtre de façon permanente ou temporaire ». On trouve des mares, mangroves, étangs.

Aujourd'hui, nous avons visité les zones humides sur la commune des Trois-Ilets : la mangrove de Génipa puis la forêt Vatable.



Nous avons embarqué à bord du Mantou, bateau dont le capitaine était Faustin. Un autre groupe était sur l'autre bateau. Nous avons traversé la baie de Génipa pour rejoindre la mangrove de Génipa.

Nous avons pu voir la faune et la flore, donc toute la biodiversité de la mangrove.



Palétuviers rouges, noirs,
crabes jaunes, oiseaux, ...

Un arrêt – goûter sur le petit îlet nous a permis de voir cet îlet au milieu de la baie, constitué des roches volcaniques d'andésites, et entouré de palétuviers.



Nous sommes ensuite allés à la forêt Vatable, où nous avons rencontré des artistes qui font du Land Art. Elles nous ont incité à concevoir des mandalas ou des portraits, à partir d'objets de récupération de la forêt : pierres, écorces, brindilles, fruits, feuilles séchées. Nous nous sommes amusés avec nos productions !



Nous avons fini cette journée par une visite du musée de la mangrove. On peut y voir des explications sur les différents paletuviers, sur les différentes mangroves, des photos d'artistes, un grand jeu de l'oie sur la biodiversité de la mangrove.



Merci à Mme Clotilde de l'ODE qui nous a inscrite à cette journée, merci à Faustin, aux artistes et aux agents du PNRM !